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大阪維新の会 代表質問 ３番 生田　達也 議員 １．観光政策について

（6月15日） （一問一答） （１）魅力発信について

（２）メタバースに関する取り組みについて

（３）美しいまちづくり推進条例について

（４）大阪・関西万博について

個人質問 ２番 松木　洋介　議員 １．学校教育改革について

（一問一答） （１）低迷が続く学力について

（２）部活動について

（３）子どものＳＯＳ発信と学校現場の対応について

個人質問 ４番 河井　計実 議員 １．有事の際の避難について

（一問一答） （１）外国からの武力攻撃があった場合の対応について

２．市内の空き家について

（１）市内の空き家の現状と対策について

政新クラブ 代表質問 １３番  岡本　光　議員 １．重点施策の進捗状況について

（6月15日） （一問一答） （１）風通しの良い市政を市民目線で実行について

（２）子育てをするなら藤井寺と言われるまちを実現について

（３）観光資源を活かしたまちのにぎわいを創出について

（４）健康で生き生きと暮らせるまちづくりを推進について

（５）危機管理体制をしっかりと構築について

日本共産党 代表質問 ７番 木下　誇 議員 １．子育てするなら藤井寺と言われるために

（6月15日） （一問一答） （１）子どもの貧困対策の推進について

（２）子育て世帯への経済的支援を今こそ

ア.小・中学校給食費の無償化を求める

藤井寺市議会　令和４年第２回定例会　一般質問事項一覧  令和４年６月１５日～１６日　(質問者順)
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イ.保育料の多子世帯減免制度の拡充を

（３）保育環境のさらなる拡充について

ア.待機児ゼロへの具体的な取り組みについて

イ.正職保育士の処遇改善を求める

２．事業者の経営を守るために

（１）市内事業者アンケート調査結果について

個人質問 ８番 瀬川　覚 議員 １．市民の目線で市政を発展させるために

（一問一答） （１）核兵器禁止条約の批准に向けた取り組みについて

（２）市民が安価に利用できる公の施設としてのプールの存続を求める

改革ふじいでら 代表質問 １１番 山本　忠司 議員 １．人口減少問題に対する取り組みについて

（6月16日） （一問一答） （１）人口減少における影響について

（２）今後の対策について

２．津堂・小山地区のまちづくりについて

（１）八尾富田林線の整備について

（２）津堂・小山地区まちづくり協議会について

３．近隣自治体との広域連携について

（１）世界遺産登録を契機とした羽曳野市との連携について

ア.来訪者獲得に向けての取り組みについて

イ.歴史遺産マラソン実施について

（２）南河内地域での取り組みについて

ア.道明寺駅へのＪＲ乗り入れについて

（３）近隣市との連携について

ア.取り組み状況について
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イ.都市計画道路川北柏原線について

４．２０２５年大阪・関西万博開催に向けてについて

（１）本市の方針や考え方について

（２）今後の取り組みについて

公明党 代表質問 １０番 片山　敬子 議員 １．地方創生臨時交付金活用について

（6月16日） （一問一答） ２．災害対策について

（１）今後の自主防災について

（２）大和川の浚渫について

（３）垂直避難について

３．住みよいまちづくりについて

（１）市民のデジタル活用について

４．教育支援の充実について

（１）教科担任制について

（２）熱中症対策について

個人質問 ９番 伊藤　政一 議員 １.誰もが住みよいまちづくりについて

（一問一答） （１）災害時の情報格差の解消について

ア.情報分野のバリアフリー化について

イ.情報の地域格差の解消について

個人質問 ５番 玉田　日登美 議員 １.女性のデジタル人材育成について

（一問一答） （１）男女共同参画の視点から見る本市の現状について

（２）女性のデジタル人材育成に向けた今後の取り組みについて

会派に属さない 個人質問 １番 花崎　由貴子 議員 １．地域コミュニティーを活性化させるために
議　　　員 （一問一答）

（6月16日）
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